

ACTA NO APROBADA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA ESCOLAR DE ESTELLINO REALIZADA  
MIÉRCOLES 13 DE FEBRERO DE 2019 EN EL COLEGIO ESTELLINO.

La junta escolar de Estellino se reunió el 13 de febrero de 2019 a las 5:30 p. m. con los siguientes miembros presentes: Tianna Beare, Chad Saathoff, Krecia Weinberg, LeAnne Johnson y Todd Bjorklund.

Otros presentes: Jim Lentz, Gwen Taylor, Amy Miller, Justin Pitts, Jenna Aderhold y Erika Hauck.

El presidente Beare declaró abierta la reunión a las 5:30 p.m.

69/02/19: Moción de T. Bjorklund, segunda de L. Johnson para aprobar la agenda tal como está escrita. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

No hubo revelaciones de conflictos de intereses.

70/02/19: Moción de K. Weinberg, segunda de C. Saathoff para aprobar los elementos de la agenda de consentimiento para incluir: aprobación de las actas del 9 de enero de 2019 y del 10 de febrero de 2019, proyectos de ley de febrero y estados financieros de enero. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

No hubo comentarios del público.

Se conversó sobre los controles digitales del sistema de Calefacción, Ventilación y Aire Acondicionado. Señora.

Belden ha recibido cuatro propuestas de sustitución. A la Junta le gustaría que cada proveedor presentara su propuesta en una reunión.

El Sr. Lentz repasó los resultados de Smarter Balance. Las puntuaciones han mejorado respecto al año pasado. La Junta desea dar un aplauso al personal.

Se llevó a cabo una discusión sobre el Grupo de Trabajo del Manual Atlético. Tianna Beare, Krecia Weinberg y Jeremy Bachman serán los representantes.

La Sra. Miller informó que Dean Skoglund de Skoglund Insurance Agency trajo un cheque de dividendo de seguridad de EMC Insurance por un monto de \$2235,27.

La Sra. Miller informó que recibió los ajustes de auditoría del año fiscal 2018 y el borrador del informe de auditoría de Quam, Berglin & Post, PC.

T. Beare entregó certificados a cada uno de los miembros de la Junta en honor a la Semana de Reconocimiento de la Junta Escolar que se celebra del 18 al 22 de febrero de 2019 y les agradeció por su servicio al distrito.

En nombre de la comisión de transportes intervienen C. Saathoff y T. Bjorklund. Se llevó a cabo una discusión sobre el intercambio de la camioneta y posiblemente sobre la posibilidad de considerar un vehículo con tracción en las 4 ruedas. T. Bjorklund también propuso actualizar un autobús.

K. Weinberg presentó el informe mensual de la reunión de la junta directiva de Northeast Ed Coop.

L. Johnson informó en nombre de los Alumni. La noche de último año de baloncesto femenino será el jueves 14 de febrero de 2019.

T. Bjorklund informó en nombre del comité de edificios y terrenos que Shane Mack Landscaping & Irrigation recibió una oferta de riego y será revisada en la próxima reunión.

Comentarios administrativos:

El señor Pitts entregó su informe a la Junta.

La Sra. Taylor informó que el examen ACT se llevará a cabo el 20 de febrero de 2019 en la Escuela Estelline.

El Sr. Lentz informó que los grados 7-12 irán al Centro Educativo Hamlin el 28 de marzo de 2019 para escuchar a Angela Kennecke hablar en nombre de Emily's Hope.

El Sr. Lentz informó que es demasiado pronto para finalizar la recuperación de los días de nieve cuando queda más de un mes de invierno, pero dijo que estamos considerando extender el año escolar.

¡Felicitaciones al Sr. Kerin por ser nominado y seleccionado como Maestro Shopper del Mes de Coteau!

¡Felicitaciones al equipo de baloncesto femenino Estelline/Hendricks Redhawks por su victoria en el campeonato DVC!

Felicitaciones a One Act Play por quedar en cuarto lugar en la general. Alex Trias, Amiah Kimple y Elizabeth Hofer recibieron premios a la Mejor Actuación.

Felicitaciones al equipo de gimnasia de Estelline/Hendricks por quedar en tercer lugar en la competencia estatal de gimnasia y a aquellos que recibieron resultados individuales.

Felicitaciones a Morgan Saathoff, Gillian Morris y Jordan Saathoff por ganar los premios NCWIT. Es el Centro Nacional de la Mujer y las Tecnologías de la Información que reconoce y promueve a las mujeres en el ámbito tecnológico. Jordan ganó el premio Rising Star y Morgan y Gillian fueron los ganadores de la región afiliada de la región ND/SD.

La próxima reunión ordinaria de la junta escolar será el 11 de marzo de 2019 a las 5:30 p.m.

71/02/19: Moción de T. Bjorklund, segunda de C. Saathoff para ingresar a la sesión ejecutiva con fines de personal según SDCL (25-1-2.1) a las 6:41 p. m. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

El presidente Beare declaró a la junta fuera de la sesión ejecutiva a las 7:33 p.m.

Se llevó a cabo una discusión sobre las especificaciones de la licitación para la remoción de nieve del próximo año. A T. Beare le gustaría que la oferta de remoción de nieve tenga una solicitud de cronograma para el próximo año.

72/02/19: Moción de K. Weinberg, segunda de C. Saathoff para levantar la sesión a las 7:35 p.m. Todos votaron a favor; moción llevada a cabo.

\_\_\_\_\_ Presidente de la junta directiva \_\_\_\_\_ Gerente comercial